

ABSTRAK

Febi Nofianti. 2024. **TINGKAT KEPUASAN PESERTA PELATIHAN TERHADAP PELAKSANAAN PELATIHAN FISIK MENTAL DISIPLIN (STUDI DI UPTD BALAI LATIHAN KERJA KABUPATEN TASIKMALAYA)**. Jurusan Pendidikan Masyarakat. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi, Tasikmalaya.

Kualitas pelaksanaan pelatihan yang baik perlu dievaluasi atau diukur dengan baik, supaya kegiatan pelatihan yang dilaksanakan memberikan kemanfaatan yang optimal. Untuk mengukur kualitas pelatihan fisik mental disiplin yaitu dengan mengukur tingkat kepuasan peserta pelatihan. Penelitian ini bertujuan untuk melihat tingkat kepuasan peserta pelatihan terhadap pelaksanaan pelatihan fisik mental disiplin yang mereka terima di UPTD BLK Kabupaten Tasikmalaya. Metode penelitian yang digunakan pada penelitian ini kuantitatif deskriptif. Teknik pengambilan sampel pada penelitian ini yakni dengan menggunakan teknik sampel jenuh sehingga semua populasi dijadikan sampel yang berjumlah 31 orang. Pada penelitian ini menggunakan skala likert dengan kategori Sangat Puas (SP), Puas (P), Cukup Puas (CP), Tidak Puas (TP) dan Sangat Tidak Puas (STP). Hasil analisis deskriptif menunjukkan bahwa pelaksanaan pelatihan fisik mental disiplin ini baik dan tingkat kepuasan peserta pelatihan teradapat pada kategori puas, dilihat dari nilai mean atau rata-rata dengan jumlah 142 yang termasuk pada kategori puas dengan persentase yang paling besar yaitu 32,3% yang berjumlah 10 peserta. Persentase kepuasan tertinggi ada pada indikator kepuasan terhadap instruktur pelatihan dengan persentase 48,4% pada kategori sangat puas. Sedangkan kepuasan terendah ada pada kepuasan terhadap metode pelatihan dengan persentase 35,5% pada kategori cukup puas. Kesimpulannya, tingkat kepuasan peserta pelatihan termasuk pada kategori puas, yang menandakan bahwa kualitas pelaksanaan pelatihan sudah baik, BLK perlu mempertahankan pelatihan fisik mental disiplin yang sudah baik ini.

Kata Kunci: Kepuasan Peserta, Pelaksanaan, Pelatihan, Fisik Mental Disiplin.